



# きらきら神原っ子

学校便り

第11号

校長 石垣史昭

## 教育活動の広がりが見えた2学期前半

10月18日から始まった2学期。本県は10月31日までの「感染拡大抑止期間」それに伴い、制限はまだまだありましたが、徐々に教育活動の広がりが始まった2学期でした。主な学校行事、PTA行事として次の行事が思い起こされます。

- |           |   |
|-----------|---|
| 10月24日(日) | 運動会に向けたPTA作業                                  |
| 10月31日(日) | 2年振りの運動会                                      |
| 11月12日(金) | 午前：ちゅらさんコンサート(沖縄県警察音楽隊)                       |
| 11月12日(金) | 午後：避難訓練(地震・津波)                                |
| 11月19日(金) | 6年生修学旅行、2年～4年校外学習                             |
| 11月20日(土) | 6年生修学旅行                                       |
| 11月24日(水) | ありがとう集会<br>トマトの植付(講師：わかば種苗店 照屋清司様、山城様)        |
| 11月29日(月) | 1年校外学習 <small>※本校OB</small>                   |
| 12月7日(火)  | 1年(命の授業)講師：やなえもん(渡久地政貴様) <small>※本校OB</small> |
| 12月8日(水)  | 学級保護者会、5年離島宿泊体験学習説明会                          |
| 12月19日(日) | 音楽発表会   |

校内では、先生方の研究授業や各種研修会、子どもたちにおいては学習規律を高めるための「聞く週間」、聞き方名人の表彰、家庭学習習慣の形成と生活リズムの向上をめざした「家庭学習がんばろう旬間」の実施・表彰。表彰以外にも子どもたちの自己肯定感を高める取り組みとして褒めたり励ましたりするときの名前を呼ぶために「校内名札」の実施。さらに居場所づくり、早登校の奨励としての「朝活」もスタートしました。

感染予防対策は、これまで通り児童玄関前にて健康観察シートの確認、検温、手指消毒を行っています。その間、ご家庭での健康管理に大変感謝します。おかげさまで、学校でのクラスターゼロが続き、教育活動も広げていくことができました。

さらなる教育活動の展開を期待していますが「オミクロン株」が第6波となるのかまだ分からない状況です。最新の情報をもとに有意義な年末年始をお過ごしください。

職員一同、子どもたちの成長を喜ばしく思うと同時に、来年、元気いっぱい、笑顔あふれる神原っ子と会えること楽しみにしています。良いお年をお迎えください。

今年も多くのご協力に**感謝**いたします!

来年も、神原っ子の **飛躍**を

願い、ともにがんばりましょう

